

by
Riviera IMMOBILIER
REAL ESTATE
INTERNATIONAL

Mikael Simon

6 Pièces

170 m²

Réf. VPR10001922

2 850 000 €

La Croix-Valmer
Maison à vendre (83420)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

La croix-valmer - a vendre très belle propriété - vue mer panoramique pour cette propriété de 170m2 sur un terrain arboré de 1000m2 avec piscine chauffé... Entièrement rénové en 2017 avec des prestations de grand standing, elle offre avec de très beaux volumes, avec un vaste salon/salle à manger ouvrant par des baies à galandage sur une terrasse couverte face au large et au port de cavalaire, très belle cuisine entièrement équipé, 5 chambres, 4 salles de bains/douche ! Terrasse extérieure et espace piscine profitent d'un environnement privilégié et d'un superbe panorama mer ! Garage et ...

LA CROIX-VALMER - For sale PREMIUM Property - Panoramic Sea View for this 170sqm Property on a 1000sqm plot of land with a heated swimming pool... Completely renovated in 2017 with high standard materials, it offers with very beautiful volumes, with a large living/dining room opening through pocket windows onto a covered terrace facing the sea and the port of Cavalaire, very beautiful fully equipped kitchen, 5 bedrooms, 4 bathrooms/showers! Outdoor terrace and swimming pool area benefit from a privileged environment and a superb sea panorama! Garage and pétanque court complete this property! ...

RIVIERA IMMOBILIER REAL ESTATE

Les Résidences du Port - 83240 CAVALAIRE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

